
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 9, am 01.06.17 von 18 bis 19:20 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für studentisches Leben, Sprecherin für politische Bildung, 
Sprecher für Hochschule, Sekretariat, StuRa Mitglied
Abwesend: Sprecher für Finanzen (e.)

TOP Protokoll der letzten Sitzung
Kann das Protokoll Nr. 8 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Anträge
>Kapriole: Der AK politische Bildung stellt einen Antrag an die Exe für einen Referenten zum Thema alternative Schulkonzep-
te in Höhe von 50,- Euro.
Abstimmung:
    5 dafür
    1 Enthaltung
    0 Dagegen

>Verpflegung Wahl-Infoveranstaltung VS: in Höhe von 18,- Euro
Abstimmung: einstimmig dafür

>Schlauchtrommel für das Ökoreferat in Höhe von 60,- Euro
Abstimmung:
    5 dafür
    1 Enthaltung
    0 Dagegen

TOP Berichte
>StuRa:
    -EXE Übergabehütte Transfer: Es müssen neue Angebote eingeholt werden, da der alte Antrag zu hoch war
    -Referat Motorcross Antrag in Höhe von 250,- Euro wurde angenommen
    -StuRa Hütte wird für die neue Legislaturperiode geplant
    -QSM Anträge wurden besprochen
    -politisches Selbstverständnis wurde erarbeitet, kann aber leider nicht mehr durchgesetzt werden da die Legislaturperi-
ode bald zu Ende ist. Deswegen wird dieses in die nächste Legislaturperiode getragen.

>VS Wahl-Infoveranstaltung: Es kamen zwei interessierte Menschen. Die Exe hat Eistee zubereitet. Eventuell zu wenig Wer-
bung. Das nächste Mal könnte man eine E-Mail an alle Studierenden versenden. Die Frage ist, ob eine solche Veranstaltung 
überhaupt Sinn macht. 

>Übergabehütte Exe: Alternativ könnte die Exe mit dem Auto fahren, damit der Transfer günstiger werden könnte. 

>Aufrufsystem PH (SSC): Die Sprecherin für politische Bildung war heute Morgen bei der Besprechung. Leider wurde noch 
kein nützliches System gefunden.

TOP Wahlen 
Stand Wahlhelfer_innen: Der Sprecher für Hochschule hat eine Liste erstellt. Insgesamt haben sich 6 Menschen gemeldet. 
Die Liste hängt im VS Büro aus. 
Kandidierende: Bisher haben sich schon ein paar Menschen gemeldet.
Stellenausschreibungen: Der Sprecher für Kommunikation wird via Reminder die Stellenausschreibung an alle Studierende 
noch einmal versenden.

TOP Vollversammlung
Wir könnten alternativ Wassereis statt Schnittchen anbieten.
Abstimmung:
    2 dafür
    2 Enthaltungen
    2 dagegen



Wir bieten nichts an.
Abstimmung:
        3 dafür
        3 Enthaltungen
        0 dagegen
>>An der VV am 13.06. wird nichts angeboten. 
Der Vorstand erstellt die Prezi

TOP Mails
ICSE: Soll das Angebot auf die VS Homepage und der Sprecher für Kommunikation erklärt den Menschen wie man solche In-
fos an alle Studierenden via Email verschickt. 
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Sonstiges
27.06. freie Räume: Die Sprecherin für politische Bildung möchte das KuNiCa nutzen. Darf sie.

SSC Ausschreibung: mail-verteiler@ph-freiburg.de. Betreff und Zielgruppe. Sprecherin für politische Bildung leitet eine An-
frage weiter.

PH Sommerfest: Fünf Mitglieder des StuRa würden gerne mit der Exe zusammen einen VS Stand anbieten. 
Nichts machen: Abstimmung
    3 dafür
Proteststand:
    2 dafür
Spaßstand:
    1 dafür 

VV Plakat: Thema ist hauptsächlich Vorstellung der Kandidierenden. Der Sprecher für Kommunikation kann das Plakat auf-
hängen und eine FB Veranstaltung erstellen. 

Nächste Sitzung: Am Montag 12.06.17 12:30 Uhr im VS-Büro
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